

# BROADCAST

## Buka Rakornas KMHDI ke XV, Wapres Sampaikan Tiga Pesan Khusus

Syafruddin Adi - [NTB.BROADCAST.CO.ID](http://NTB.BROADCAST.CO.ID)

Jun 30, 2022 - 23:31



*Wapres RI (tengah), Gubernur NTB (kanan) dan Ketua Presidium KMHDI (kiri). (30/06)*

Mataram NTB - Wakil Presiden (Wapres) RI KH. Ma'ruf Amin membuka secara resmi Rapat Koordinasi Nasional (Rakornas) yang ke XV Keluarga Mahasiswa Hindu Dharma Indonesia (KMHDI) yang diselenggarakan di Prime Park Hotel Jalan Udayana, Mataram NTB, (30/06).

Pada kesempatan itu Wapres KH. Ma'ruf Amin dalam Rakornas bertema "Merawat Indonesia", memberikan tiga pesan khusus yang perlu ditindaklanjuti oleh para pemuda yang tergabung dalam organisasi tersebut.

Pertama, Kesatuan Mahasiswa Hindu Dharma Indonesia dapat memperkuat organisasinya agar semakin solid secara internal, hingga mampu mengajak anak bangsa untuk memperkuat nasionalisme, merangkul kemajemukan, mencintai budaya, mengembangkan diri di tengah kemajuan teknologi, serta membangun bangsa dan menjaga bumi agar tetap layak huni.

Yang kedua, Wapres menekankan, forum Rakornas untuk menggali gagasan, menemukan terobosan dan menentukan langkah strategis dalam membantu pemerintah menyiapkan SDM yang berkualitas. Baik penguasaan ilmu pengetahuan, inovasi dan kreativitas maupun wawasan kebangsaan.

Terakhir, kata Wapres, KMHDI dapat memberikan rumusan gagasan dan mendukung pemerintah dalam menjalankan tugas sebagai tuan rumah G20.

"Saudara sekalian juga diharapkan aktif dalam event G20 yang menggandeng kaum muda, termasuk dalam pemberitaan positif melalui media sosial," harap Wapres.

Sementara, Ketua Presidium KMHDI I Putu Yoga Saputra mengungkapkan, Rakornas Ke XV KMHDI mengambil tema "Merawat Indonesia" mengandung makna bahwa seluruh kader KMHDI memiliki semangat juang yang sama dalam menjaga nilai-nilai dasar atau falsafah hidup bangsa.

Selain itu keberagaman yang dimiliki Indonesia adalah anugerah. Dikatakannya, sebagai generasi penerus, KMHDI harus turut menjaga dan bertanggung jawab membawa Indonesia menjadi negara maju.

Kegiatan ini sendiri, Lanjut Putu, diikuti oleh kurang lebih 300 peserta yang berasal dari pimpinan cabang dan daerah dari 27 provinsi. Didalam Rakornas ini sendiri akan membahas beberapa isu nasional diantaranya isu IKN dan beberapa isu lainnya dengan harapan dapat memberikan kontribusi pemikiran demi kemajuan bangsa dan negara.

Terlebih pada tahun 2024 mendatang kita masuk dalam tahun Indonesia Emas. Sebagai generasi muda bangsa KMHDI juga berkeinginan bagaimana mengantarkan bangsa dan negara ini menuju cita-cita nya sebagai negara maju.

"Untuk mencapai cita-cita itu, seperti harapan yang disampaikan wapres tadi harus tetap menjaga perdamaian ditengah perbedaan yang ada. Jadi melalui kegiatan ini juga kita selaku anak bangsa harus dapat menumbuh kembangkan perdamaian diantara sesama anak bangsa," tegas Ketua Presidium ini.

Terkait kenapa Rakornas kali ini diselenggarakan di Lombok NTB, lanjut nya, ini merupakan bentuk Kedamaian yang sudah terbangun diantara kita, dimana didaerah yang julukannya 1000 masjid ini kita bisa membuktikan bahwa sesama anak bangsa kita sepakat untuk menjaga kedamaian.

"Kami yakin dengan kehadiran kami di Lombok ini rekan-rekan kita terutama mahasiswa disini pasti mempunyai kesan tersendiri, begitupun dengan kami.

Dengan demikian komunikasi antar sesama anak bangsa akan terbangun dengan baik,"pungkasnya.(Adb)